



*San Luis Potosí, S.L.P a 19 de octubre de 2019*

## **Presenta PRI campaña PRIMERO TÚ, MUJER, PRIMERO TU SALUD**

- A propósito del día Internacional de la Lucha Contra el Cáncer de Mama, presentan campaña de Donación de Cabello para la Elaboración de Pelucas Oncológicas.
- El PRI no será ajeno a una necesidad que nos hace solidarizarnos como seres humanos, señaló la secretaria general del CDE del PRI Yolanda Cepeda.
- Es el resultando de un importante impulso del presidente Elías Pesina y de los dirigentes de sectores y organizaciones que no dudaron en sumarse a la campaña, señaló María Olvido Rodríguez Vázquez, coordinadora del programa.

“El PRI no será ajeno a una necesidad que nos hace solidarizarnos como seres humanos”, señaló la secretaria general del Comité Directivo Estatal del PRI, Yolanda Cepeda, quien encabezó las acciones que realizó el Revolucionario a propósito del Día Internacional de la Lucha Contra el Cáncer de Mama.

Con una rueda de prensa en la que se presentó la campaña PRIMERO TÚ, MUJER, PRIMERO TU SALUD, el CDE del PRI llamó a la sociedad potosina a participar en la Campaña de Donación de Cabello, para la Elaboración de Pelucas Oncológicas, “es la indicación del presidente Elías Pesina Rodríguez, sumar al Partido en esa lucha contra el cáncer de mama, estar cerca de las mujeres que dan la batalla día a día contra un mal que les está arrancando la vida, sensibilizar a la militancia y a la sociedad y generar la empatía que beneficie a quien padece esta enfermedad”, completó María Olvido Rodríguez Vázquez, coordinadora de la campaña PRIMERO TÚ, MUJER, PRIMERO TU SALUD.

Acompañadas por líderes de sectores y organizaciones del PRI, Rodríguez Vázquez subrayó que la campaña que inicia este sábado 19 de octubre estará vigente hasta el día 29 noviembre, “estamos sumando esfuerzos de estilistas que están brindando sus servicios de manera gratuita para el corte del cabello de las donantes, mientras que el tratamiento y confección de las pelucas está a cargo de una empresa seria que da el tratamiento adecuado, cumpliendo con los estándares de calidad y salud para la elaboración de las pelucas oncológicas que haremos llegar a las mujeres que así lo necesiten”.

Subrayó que a esta campaña de donación de cabello se sumó una empresa certificada, avalada por las autoridades correspondientes, que cumple con los estándares de calidad que requieren las pelucas oncológicas, “el proceso de elaboración es artesanal, con material específico, con cabello cien por ciento natural, personalizadas, cuidando que el beneficio psicológico sea real y puedan continuar con la batalla con ánimo, con esperanza”.

Rodríguez Vázquez reconoció la sensibilidad y empatía del presidente del CDE Elías Pesina Rodríguez por impulsar esta campaña desde su planteamiento, a los sectores y organizaciones del CDE del PRI que se han sumado en todo momento para beneficiar a las mujeres que requieren de una peluca oncológica y a la ciudadanía que ha respondido al llamado de colaborar con esta noble causa.

Finalmente invitó a la militancia y a ciudadanía en general que quiera participar de esta campaña a solicitar informes a los teléfonos 44 41 42 44 46 y 44 46 69 36 16, a través de redes sociales en Colecta de Cabello para Pelucas Oncológicas en Facebook, PRI San Luis Potosí o @PRI\_SLP.

**-000-**